



## 学校行事

## 2年生「進路実現に向けて！」

2学期末に2年生を対象に「進路ガイダンス」が行われました！大学や専門学校の先生方が来校してくださり、貴重なお話をいただきました。



## 世代交代

2学期終業式で誠友会（南高生徒会）が代替わりしました。より良い学校生活を目指し、ひた走った会長の最後の挨拶は、全校生徒への感謝、次期執行部への期待と思いやりにあふれる素晴らしいものでした。



## 3学期がはじまりました！

始業式で、校長先生から、3年生は、春からの新生活に向け、目標を持ちしっかりと準備をしてほしい。卒業式まで本当に残りわずかとなった高校生活、1日1日を大切に生活してほしい。2年生は、進路決定が間近に迫り、数か月先にはその時を迎える。今できることにしっかりと取り組んでほしい。1年生は、明日は今日と繋がっている。日々の積み重ねが未来を創ることを忘れず、しっかりと生活してほしいというお話がありました。

その後、表彰伝達と壮行式がありました。



## 商業学科～資格と実践で勝負する～

## いざ！「エコノミクス甲子園」全国大会へ！

3年生「課題研究」で株式投資を学ぶ生徒が、昨年開催された「エコノミクス甲子園」岡山県大会で見事優勝に輝き、全国大会への進出を決めました！

県大会を主催する中国銀行様より表彰状とトロフィーをいただき、来月、東京で開催される全国大会へ出場する代表生徒2名が健闘を誓いました！



## 国際経済科「English challenge」で英語漬け！

国際経済科2年生が、様々なアトラクションを英語だけで実践する学科の恒例行事に臨みました！

県下公立高校に勤務されるALTの先生方が来校くださいり、プレゼンやグループワークを楽しみました。



## 卒業制作展へのご来場ありがとうございました！

昨年末開催の「卒展」において、商業学科では、研究発表や展示、販売などで学習の成果を披露しました。多くのお客様をお迎えし、高校生活最後の楽しいイベントとすることことができました。



## 家庭学科～私の夢をとことん追求～

## 家庭学科3年 和服検定1級全員合格！

家庭学科（生活創造科・服飾デザイン科）の選択科目「ファッショントレーニング」の受講生徒20名は、12月に行われた家庭技術検定和服1級（ゆかた製作）で、全員合格を果たすことができました。今年度最後の授業では、製作した浴衣を着て記念撮影を行いました。頑張って製作した浴衣を夏祭りで着るのが楽しみです。

生活創造科2年「たまごニコニコ料理甲子園」  
アイデア賞受賞！

生活創造科2年生の平松紗奈さんが、東京栄養食糧専門学校で行われた、たまごニコニコ料理甲子園の決勝大会に出場しました。全国から集まった1194作品から選ばれた全国代表6作品が競い合いました。

今回アイデア賞を受賞した「エッグカップオムライス」は、1人前卵2個を使用して作った薄焼き卵をお皿に敷き、ベーコンと野菜入りのケチャップライスをのせて、最後にチーズをトッピングしてオーブントースターで焼きます。「ふんわりとろとろ」のイメージが強いオムライスですが、トースターで焼くことで卵焼きの縁がパリッと、中心はふんわりとした卵の2つの食感を楽しめるのがポイントです。

当日のために、平松さんに向けた応援メッセージビデオをクラスで制作しました。平松さんは、「慣れない環境で緊張しましたが、会場で流れたメッセージビデオで皆の顔を見たら緊張がほぐれました。」という感想でした。



## 服飾デザイン科「ファッショントレーニング」衣装紹介

卒業制作展では、服飾デザイン科ファッショントレーニング「Towa」に、保護者や中学生の皆様にご来場いただきまして、ありがとうございました。

ショーでご覧いただいた衣装を一人2着製作しました。1着目で着用した衣装は「テーラード」という高度な技術を要する衿を衣装に取り入れてデザインし、製作しました。2着目で着用した衣装は特殊素材を用いて製作しました。3年間で身に付けた知識と技術を最大限に発揮した衣装となりました。

ファッショントレーニングの様子は公式YouTubeでもご覧いただけます。

